

Fecha 27.07.2009	Sección Ciudad	Página 8
---------------------	-------------------	-------------

Ahorra el GDF agua en edificios públicos

El oficial mayor del Gobierno del Distrito Federal, Ramón Montaña Cuadra, aseguró que los dos edificios principales de la administración local ubicados en el Zócalo capitalino ya cuentan con accesorios ahorradores de agua.

El funcionario precisó que se prevé que las oficinas de las dependencias locales en inmuebles rentados y los órganos autónomos realicen cambios similares antes de finalizar 2009, con el fin de lograr la meta de 20 por ciento de ahorro del líquido.

En entrevista, señaló que el programa de ahorro de agua en oficinas y edificios públicos, dependencias, órganos desconcentrados y entidades tiene un avance importante.

Con la ayuda de ahorradores del líquido en la infraestructura hidráulica y accesorios de baño se ha logrado reducir en 8.6 por ciento el consumo del líquido, aunque la meta es de 20 por ciento; el restante 11.4 por ciento se pretende lograr a finales de diciembre.

Detalló que a la fecha se han cambiado 230 grifos, 122 mingitorios, 188 sanitarios y 424 regaderas de los dos edificios de la administración local en el Zócalo.

Montaña Cuadra reconoció que este programa carece de un presupuesto designado especialmente para este fin, por lo que en el caso de algunas secretarías capitalinas han efectuado el cambio de su mueblería hidráulica con sus propios recursos.

Sin embargo comentó que ante la importancia del ahorro del líquido cualquier inversión es mínima.

El funcionario explicó que los baños de los dos edificios de la administración local fueron sometidos y acondicionados para el ahorro del agua con

mingitorios secos para hombres, conos ahorradores en las letrinas y en las válvulas de distribución.

Además se instalaron mecanismos de doble descarga en los sanitarios de mujeres y llaves temporalizadoras de tiempo en lavamanos, entre otros.

Abundó que estos mecanismos permiten un ahorro de líquido de entre 40 y 50 por ciento en cada descarga y de ciento por ciento en mingitorios, porque utilizan gel, por lo que sólo en los retretes para las descargas de sólidos se utilizan seis litros, aunque la presión que tienen de agua es menor.

Esto a raíz de que en las válvulas de suministro también se colocaron mecanismos ahorradores, precisó el titular de la Oficialía Mayor del Gobierno del Distrito Federal.

En el caso de los baños de mujeres, las descargas en los retretes se han reducido en 50 por ciento luego de que se adecuaron mecanismos de doble descarga, pues cuando se trata de líquidos se utilizan tres litros de agua y en caso de los sólidos el doble.

Adicionalmente, detalló el oficial mayor del gobierno local, los ductos que distribuyen el agua igualmente cuentan con ahorradores.

Comentó que en algunos casos se colocaron conos que disminuyen el paso del agua, lo que representó una buena inversión debido a que no sólo se trata del material ahorrador sino de quitar la taza del sanitario y volverla a colocar.

Abundó que todo el trabajo de instalación de ahorradores fue hecho por personal del gobierno de la ciudad, toda vez que para el caso de regaderas cualquier persona lo puede realizar. (Notimex)

